

Venezuela refuerza lucha contra paramilitarismo y crimen organizado

Image not found or type unknown



Prensa latina

Caracas, 12 feb (RHC) La Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB) y los organismos de seguridad de Venezuela intensifican en varios frentes las operaciones en la lucha contra grupos paramilitares y

estructuras del crimen organizado.

Durante una rueda de prensa ofrecida este viernes, el ministro de Defensa Vladimir Padrino López realizó un balance de las acciones desplegadas en el eje fronterizo, principalmente en el suroccidental estado de Apure, contra los denominados Tancol (terroristas armados narcotraficantes colombianos).

De acuerdo con Prensa Latina, el titular precisó que como parte del ejercicio Escudo Bolivariano 2022, dirigido a la neutralización de esos comandos paramilitares, desde principios de años fueron dados de baja nueve irregulares procedentes de Colombia, con saldo adicional de 56 individuos capturados y puestos a disposición del Ministerio Público.

Durante las maniobras defensivas los efectivos de la FANB ocuparon 16 campamentos improvisados que servían de bases de operaciones a los mencionados grupos Tancol, donde fueron incautados vehículos, artefactos explosivos, tres aeronaves, equipos de comunicaciones y maquinaria pesada.

También un amplio arsenal de armas de guerra de diverso calibre, un total de tres mil 600 municiones, 1,2 toneladas de cocaína y 800 kilogramos de marihuana, precisó Padrino López en sus declaraciones a los medios.

El ministro de Defensa subrayó que las operaciones han tenido acento en el estado de Apure, en un espacio territorial de 25 mil kilómetros cuadrados, con el fin de erradicar a grupos paramilitares que pretenden apropiarse de esa ruta transfronteriza para fines del narcotráfico.

En tal sentido, los efectivos de la FANB también permanecen desplegados en las demarcaciones de Amazonas, Sucre, Zulia y Bolívar para contener y desalojar a las estructuras criminales que ingresan al territorio venezolano a través de las fronteras, puntualizó el titular.

A la par de esas acciones, fuerzas especiales de diversos cuerpos policiales desplegaron durante la última semana un amplio dispositivo de seguridad en el estado de Aragua, con saldo de 31 individuos capturados y nueve dados de baja, todos pertenecientes a estructuras del crimen organizado.

El ministro de Relaciones Interiores, Justicia y Paz de Venezuela, Remigio Ceballos, precisó que la operación Gran Cacique Guaicaipuro condujo además a la incautación de armas de fuego, cargadores, más de dos mil cartuchos de varios calibres, explosivos y medios automotores.

Entre los delincuentes ultimados en los enfrentamientos se encontraba el connotado criminal Carlos Luis Revette, alias el Koki, uno de los principales cabecillas de las bandas paramilitares expulsadas en julio de 2021 del sector de la Cota 905, en Caracas.

A mediados de semana, el mandatario Nicolás Maduro aseguró que el grupo delincencial neutralizado en la zona de Tejerías, estado de Aragua, tenía como objetivo preparar una base paramilitar para atacar la capital de Venezuela. (Fuente/Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/285945-venezuela-refuerza-lucha-contra-paramilitarismo-y-crimen-organizado>



Radio Habana Cuba